# Liberándome de todo cuanto tengo

Jorfran Javier Defendine Ruiz



#### La luna, el niño, la leche y la negra...

Ella camino descalza por sobre la paja seca retostada por el sol, el dorado del follaje atrapado bajo sus pies contrastaba con la oscura piel de la prieta morena, su mirada perdida, triste, acongojada y vacía vagaba por doquier.

No existía cosa alguna que llamase su atención y despertase su alegría, algo que colmase su vacío. Pero en la infinita abundancia de la vida, el espectáculo de la naturaleza se mostraba cual catalogo ante su presencia.

Y cuando ya casi, casi, habían brotado todas las flores y su infinidad de colores, de olores, cuando ya casi se agotaba el cantar de todas las aves del planeta, cuando se agotaba ya casi toda la creación de Dios, la noche la sorprendió deambulando sola, absorta por la angustia de darle sentido a su vida...

Estos pesares solo son entendidos por las féminas y sus penas. Fue entonces cuando a la luna se le ocurrió una idea, y al cabo de un tiempo esta resulto genial...

La luna llena total con sus pulcras y blanquísimas manos tomo una porción del mana que aun guindaba de alguna parte del cielo, y lo amaso con tanto amor, que forjo de él un bebe hambriento, hermoso, con deseo de ser amado por una madre...

Y en medio de la oscurana, tan oscura como su piel, la negra escucho el gemir furioso de un niño rabioso, lastimado por el hambre y la sed, y dentro de sí despertó aquella inspiración que tanto anhelaba, dentro de si había nacido una madre...

Y busco la negra entre los matorrales al niño, el astro contribuyo con su

brillo, pero fue más que el claro de la luna lo que ayudo a encontrar al niño, más bien fue su instinto que brotaba a borbotones, del mismo centro de su entrañas, aquella que unos momentos atrás le costaba encontrar el rumbo, ahora buscaba y buscaba a un niño que arrullar...

Había encontrado un motivo, un sentido...

Fue un encuentro indescriptible, al verle desnudo, tirado sobre las hojas de un helecho, ella no dudo en quitarse su propia ropa para abrigarle, y sobre sus oscuros pechos escurrió blanca leche que calmo al niño al instante, emanaba de su más interno ser, del mismo lugar de donde nace el amor.

La brisa se tornó cálida y agradable, y esta fue por el mundo entero a decirles a todos que por fin estábamos curados, la brisa viajo por todos lados dando las buenas nuevas...

La luna, el niño, la leche y la negra nos curaron...

#### Mañana será mejor...

Tan suave, Tan ligero como el vuelo de una gaviota, Es mi viaje mental, Es mi capacidad de soñar...

Una gaviota que desafía a las alturas y se reta a diario por romper sus propias marcas de velocidad por romper sus propias metas...

Un vuelo que se alterna por el infinito azul del cielo y el profundo azul del mar...

Azules ambos, Tan semejantes y tan diferentes, Ambos inconquistables, Ambos inconmensurables, Ambos infinitos.

Ella, la gaviota blanca perlada remonta el techo más alto de los cielos, va a lo máximo que pueda trepar su vuelo,

Donde ya el oxígeno le traiciona, le abandona y opta solo por respirar FE, está en un punto donde tan solo un batir más de sus alas le elevarían un tanto más, y esto lo haría solo por superarse a sí misma y nada más, esto lo haría solo por creer que existe un peldaño más alto aun, y cuando su estado consiente le advierte que le abandonara y la dejara a su suerte, se deja caer sobre la inmensidad de un precipicio cualquiera, el vértigo le reanima, el vacío en su estómago se presenta de tal modo que vuelve en sí, y al apreciar la velocidad máxima de su picada siente una inyección eficaz de adrenalina pura que corre veloz por sus torrentes, inundando todo su alado cuerpo, su plumaje corta el viento con la fuerza del acero, y cuando ya el inminente choque con la superficie marina se previene recoge sus alas convirtiéndose en una flecha que irrumpe la mar cual dardo afilado.

Un pequeño pez nunca la vio venir, el ataque fue tal que nunca sintió cuando comenzó a suceder su final y se convirtió en alimento.

Una vez saciadas las ansias de pescado fresco se relaja y se deja flotar, disfruta el placer de recordar su vuelo, y el vaivén de la marea le hace dormitar, el sol no le tuesta el plumaje y decide contemplar el paisaje, así que patea el agua con furia, abre sus alas y se echa al vuelo una vez más, solo que esta vez en un rasante paso por la costa corta la superficie con la punta de una de sus alas, y es así como firma su historia, su rúbrica tan subjetiva la borra el instante, más sus acciones le mantienen siempre fresca y activa.

Mañana será un buen día para remontar los aires y volar de nuevo.

Mañana será mejor...

#### Un simple copo de nieve...

¿Qué tan difícil pudo haber sido para un copo de nieve verse caer sobre la Alemania dividida por un muro?

Si tomamos en cuenta que un simple copo de nieve, frio, helado por la ventisca no tiene idea de comunismos ni de democracias...

Pienso y pienso y realmente no ha debido ser para nada difícil, el copo es blanco y dentro de tal pureza le da igual caer donde caiga, y que le transformen en una bola de nieve para ser arrojado por el aire y gastarle una broma a cualquier chiquillo...

Para él, el duro invierno es quien le prolonga la vida, y a diferencia de los niños que se acurrucan alrededor de las hogueras y chimeneas para calentarse, los copos deben mantenerse muy fríos, es por eso que mientras más duro sea el invierno más vida tendrán.

Total de un lado o del otro, el frio es el mismo, el invierno llega igual, y el seguirá siendo nieve... solo un copo de nieve que no escogió caer ni en una Alemania ni en la otra, sino que solamente se dejó caer...

Gracias a Dios ya los copos no tienen ese dilema, si es que en algún momento lo tuvieron, para bien de todos, incluyendo las nevadas, las lluvias y las parturientas, ya derribaron el muro y con él se desbordaron todas las libertades. Lo hicieron añicos, ya Alemania es una sola.

No fue difícil derribar un muro hecho de concreto, reforzado con acero e ideales de escases.

Del tamaño y de la resistencia con el que los construyan, los muros

siempre van a ceder, siempre y cuando existan y sean tangibles.

Ahora existen grandes paredones fantasmales que encierran nuestras mentes, que acorralan nuestras voluntades, nos delimitan, secuestra nuestra libertad, nuestra capacidad de sentir y de amar, nos hace enmudecer eso que tanto queremos cantar al viento, al tiempo, esas cercas escuetas de alambre de púas, que tanto daño nos hace, que descarnan nuestras fibras más sinceras y con las que nos pretenden mantener cautivos, son aún más fáciles de demoler.

Me gusta ver la lejanía, perderme en el horizonte...

Justo cuando mi mirada se distorsiona y va deformando las cosas es cuando entra en acción mi imaginación que retoca cualquier alteración que dispare las alarmas de la estética...

Puede ser que el focus de mis ojos no llegué tan lejos, pero el poder de mi entelequia rompe con cualquier barrera, y con mis propias manos doy forma al barro que aunado a la inventiva irreverente del surrealismo aliento a la locura que no es más que las corduras de los que soñamos con la perfección del amor en cualquier forma...

Sobre la cumbre más alta que pude encontrar en el planeta, lejos de todo, de las mal geniadas miradas, de la gente y sus malos augurios, de los pesimistas y los agobiados soñadores, aguarde por el ocaso, y con el como testigo lace un águila joven he impetuosa, la hice descender hasta mi alcance y justo allí le confesé mi deseo, la implique a mis anhelos, la involucre a mis pretensiones de ver la plenitud de la luna, volar hasta ella, y tenerla al alcance de mis manos...

Con premura la monté, y el ave sin dudarlo se echó al vuelo libre a cielo abierto, pasamos de estar por debajo de las nubes hasta el techo del cielo, las alturas más deseadas por los mortales temerosos de alcanzarlas...

Los arreboles se disolvían de a poco, las montañas lejanas se tragaban sin piedad cualquier vestigio de claridad, dilatando a tal extremo mis pupilas que podía percibir con total claridad toda la grandeza de la noche, sus destellos estelares y un hilo fino de luna tímida...

Y aun así a semejante altura te veo creciente, y yo que solo quiero verte llena total por siempre...

El águila se vale de sus mejores destrezas, abre sus alas queriendo ensanchar al máximo toda su envergadura, recoge cuanto viento puede, su vuelo se torna psicodélico, vertiginoso total y me expulsa fuera dela órbita terrestre, me libero de los rigores de la gravedad y como si nadara en la profundidad del mar avanzo más y más, superando la curva del planeta y por primera vez entre tú y yo solo hay un millar de distancia absurda, y ahora si te contempló llena totalmente luna...

Solo fuera de órbita puedo entender tu magia, y nadando sumergido en el espacio deseo arrullarme en tus cálidos espacios...

#### Me imagino por un momento...

Me imagino por un momento, sólo por un momento que soy un hombre chiquitico, un pequeñito hombre ante ti, de sólo unos cinco centímetros de estatura...

Tú duermes...

Y yo cual espía abusador, usurpador de cualquier pensamiento, corruptor de cualquier regla me meto bajo tus sábanas, y tú que tienes esa mala costumbre de dormir totalmente desnuda...

Oh quizás es así como te imagino en mis deseos...

La verdad es que a pesar de mi tamaño no puedo evitar mirarte. Mirarte en todo tú esplendor...

Toda la perfección de la creación ha finalizado en tu refinado cuerpo como resultado final de la evolución fémina.

Convencido estoy que no hay más nada después de ti...

No aguanto las ganas de morderte los pies, y es cuando me doy cuenta que tus pies realmente huelen a miel y no me canso de lamer tus dedos...

Luego de volver en sí y de haber saciado mi fetiche, comencé a tocar tú piel...

Es suave y realmente hermosa...

Sabes uno puede volverse adicto a sólo tocar tú piel...

Toda la piel que recubre tú empeine hasta tus pantorrillas...

Es rico, muy muy rico, por que con este tamaño abro mis brazos lo más que puedo y no logró rodearte toda la parte baja de tú piernas...

El canela tono que tienes se hace inmenso, como dunas de arena en un desierto que no me da espejismo sino realidades, la parte trasera de tú rodilla tiene una suavidad especial y a la vez un par de grados más de temperatura...

No sé por qué pasa esto. Sigo caminando con destino incierto a recorrerte toda mientras duermes...

Me aprovechó que estas cautiva de tus sueños y Morfeo te plantea todas sus artimañas.

Yo te lo dije, solo le puedes temer al pecado cuando crees en él, mientras, solo es puro placer a la carta...

Tus rodillas son hermosas muy apetecibles, y gobernado por un deseo incontenible las muerdo incontables veces, Son acolchadas y siento como mi dentadura se hunden en tu piel como si fueras de masa caliente recién horneada humeante y deliciosas...

Y una histeria loca se apodera de mí y reacciono un tanto enajenado, largo en carrera por encima de tus muslos, deslizándome hasta tus nalgas...

Pues te cuento que allí mis bajos instintos se desatan, estas me producen un deseo distinto...

Y me ha dado por darte nalgadas, Una tras otra...

Y sólo he logrado captar tu atención e interrumpir tu sueño profundo y te des la vuelta...

Está acción casi me mata, pude morir aplastado por ti...
Pero me zafe con destreza, y por suerte volviste a dormir...
Y que gran sorpresa la que miran mis ojos...
Descubrir los tesoros ocultos de tú desnudez expuestos ante mí...

Camino cauteloso y me acerco a tú feminidad más pura... Que grandeza poder ver tan de cerca la sensible piel que te hace mujer...

Ahora es cuando me valgo de mi mayor cuidado y delicadeza... Porque para tocar tú más oculta belleza hay que sin duda hacerlo con una especial certeza...

Inmediatamente la irrigación de sangre aumenta en la zona... El rubor aumenta y el calor es abrazador... Tú sexo está ardiendo...

Y un alud de líquidos me inmunda al instante...

Sin pensarlo siquiera por un momento me sumerjo en tú ser, y los placeres que emanan de ti sustituyen con eficacia el oxígeno, ahora te respiro concentrada, con tu olor natural de mujer...

Y me alojo en tú epicentro...

En tú centro...

En el mismo génesis de tú placer.

Y arropado por tus carnes, me contraen tus músculos, y siento un ruido, como si se desbordase una represa entera, como si un robusto árbol se rompiera de buses, la sensación primera que me llega me hace sentir indefenso ante el inminente cataclismo, todo comienza a vibrar, en una frecuencia no estable, es una frecuencia que va en aumento sin parar, y allá al fondo, fuera de ti suena una música, son cantos gregorianos que lejos de hacerme pensar en el cielo me involucran como testigo presencial de tú orgasmo apocalíptico...

Si fui testigo.

Lo vi, Lo sentí,

que duro aprieta el pecado de tu ser, que intensa mujer.

Y expulsado de tus dominios, tuve el placer de conquistarlos por instantes, ahora resulto un ser totalmente fracturado en su integridad.

Un politraumatismo generalizado padezco, convertido en un costal de huesos como vidrios aplastados por una presión incontenible quede.

Y abandonado sobre tu tibio vientre, tirado en ti, abandonado allí comparto por un tiempo tu sueño, tus calores me sueldan mis lamentos, y mis huesos vuelven a dar cimiento a mi pequeño cuerpo, el dormir sobre tu máximo poder creativo, sobre esa maquinaria especial que da vida me hizo renacer...

Vuelvo y tomo un nuevo aire y camino desnudo sobre tu abdomen, y lo que cualquiera pueda ver como imperfecciones a mi entender solo son huellas de un pasado que hoy la hace gloriosa...

Después de dar varias vueltas, escalo las colinas sutiles de tus senos, y comienzo la conquista de una nueva aventura.

Allí pude ver en detalle perfecto, la frontera justa de tu piel y el nacimiento de tus areolas, la peculiar textura y el caramelo suave en que se tornan, y el pináculo perfecto que se erigen de tus pechos, tus pezones que flácidos reposan, más esta flacidez se interrumpe y se erectan como si quisieran crecer y crecer...

Es difícil describirlo tendrías que verlos con tus propios ojos. Es un milagro en plena manifestación...

Y montado sobre la altura máxima de tus pechos, me zumbo por las colinas de estos y voy a dar justo en frente de tu cara, esa que hasta dormida parece estar sonriendo, y para asombrar más mi admiración abres tus ojos y me miras...

Una mirada serena, tranquila que nunca estuvo desasistida por tu

expresión de alegría,

Pude ver en lo interno de tus ojos el intrincado arte que dan forma y color a estos... no dejo de maravillarme, y no pude esperar otra reacción si no un guiño cómplice de todo lo que había acontecido en un momento de sueño.

Yo también sonreí, me inhale un sorbo de tu aliento y desperté de ser un hombre chiquitico, te abrace y seguí durmiendo mi sueño delirante...

#### ¿Cómo no se me ocurrió antes?

Dedicado a: Yudersy Briceño...

Me acabas de dar una idea, Y pienso...

¿Cómo no se me ocurrió antes?

De inmediato me recreo en un poema, uno que lleve tu nombre y tú apellido, uno que realcé tu belleza, que destaque tu feminidad, uno que describa tu armónica divinidad, uno que realmente te alce entre las muchedumbres, y que todos se enteren, que ya naciste, y que el molde de tu ser se extinguió de ti en adelante ...

Me retaste a escribirte, y me siento honrado y me inclino a reverenciarte...

Me retaste a escribirte, a expresar en palabras lo que siento al mirarte bañada de sol y de mar, morena suave de líneas infinitas, y no creas, me la pones difícil, por un instante tuve que recurrir a mis mejores dotes, a mis más finas liricas, ahora mismo estoy refinando mis más sublimes discursos para no empañarte...

Mirándote nuevamente me sorprendo lo inspirador que es escribirte, lo liberador que es apreciarte.

Me zabuyo en el enigmático café de tus ojos y habito toda la magnificencia y la paz que exhalas al vivir la libertad de transitar el camino, placida y tranquila, confiada totalmente en tu creación perfecta...

#### ¿Sois realmente verdad?

Porque presiento que te evaporas en las tardes, y te diluyes en un perfume intenso que anuncia a diario los anaranjados crepúsculos Larenses...

Y si es verdad que dormitas las noches enteras para renacer cada día cargada de toda la intensidad de la vida, te honro y vuelvo a inclinarme ante ti en reverencia...

Y como un amanecer es el nacimiento de un nuevo día, es el recomenzar de todas las cosas, café, naranja, morena clara hermosa me complace tanto poder mirarte, no tienes idea de cuantas cosas me produce el simple hecho de escribirte esto solo a ti , no dejes de renacer, nunca falte a la cita que contigo, tu belleza, todas las energías del ser viven y se rehacen...

#### Me eche a caminar bajo la lluvia sin temerle al catarro y a las penurias que presagian los pesimistas...

Me eche a caminar bajo la lluvia sin temerle al catarro y a las penurias que presagian los pesimistas...

Mis pantalones me apretaban tanto la cintura que los rasgue y decidí abandonarlos a medio camino, la desnudes me da la opción de expandir mis ideas a niveles que solo Dios entiende, porque solo hay libertades que el que es quien habita en mí puede darme...

Y es que estuve andando por caminos guiados por mis corazonadas que no eran más que pistas y hasta ahora es que entiendo cómo es que funciona todo...

No es mi realidad ni la tuya, son todas las realidades coexistiendo a la vez con enorme valides, porque no soy yo ni eres tú, somos un todo que perpetúa la vida en cada momento...

Más siento haber contemplado el tiempo de forma exacta, porque sin haber vivido la experiencia de transitar el camino, nunca me hubiera dado cuenta del intenso rojo de las cayenas y la emoción que producen en mí, y eso es irrefutable, las cayenas fueron y eso marco mi existir, la emoción lo certifica...

La belleza y los colores solo se entienden cuando los aprecias, si tú no te detienes un tilín a ver el intenso rojo de las flores, el intrincado y a la vez sencillo diseño de la perfección natural, siempre tan armónico tras el aparente caos del follaje multicolor, nunca existieran en la realidad de nadie, porque solo son, solo se manifiesta su ser cuando son apreciadas, es decir que están creadas por ti y para ti...

La magnificencia de los grandes árboles, el alcance visible de sus ramas y su frondosidad, la profundidad intangible he incuantificable de sus raíces, nunca cobrarían valides en la realidad humana sin que les permitas entrar en ti, y es posible, muy posible que las punta de sus raíces se conecten a ti, a tu ser, a tu corazón palpitante, son en el fondo parte de un mismo todo...

Mira hacia arriba ahora y observa entre cada una de sus ramas, una vecindad entera de vida habita sobre él, un millón de detalles que desean ser apreciados por ti, cada color, cada pequeña cosa que vive, vive porque la aprecias y la reconoces como hermosas, como una extensión indivisible de tu amor, si no, ni siguiera seria, no existiría...

Las mariposas de hermosas alas que revolotean el aire batiendo sus alas,

no es una mariposa en realidad, es una creación de tu poder que se manifiesta para tu gozo y el de la humanidad entera...

Por eso me gusta tanto soñar despierto, y dar vida a mis más bellas ideas, y si las sueño dormido igual pertenecen a una realidad un tanto vilipendiada, un tanto renegada.

Después de echarme a andar en el camino bajo la lluvia, el agua que moja mi cara refresca mi andar y la pureza del líquido se mezcla con mi esencia propia y con mis sudores y es cuando comienzo a ser parte de un líquido que diluido recorro libre, fluyo por donde me sugiere la gravedad... Ya deje de creer en fronteras y en límites y creo en una conciencia más libre, amo y agradezco el libre albedrío desprovisto de juicio porque todas las realidades existen y toda música suena libre para ser escuchada incluso desde lejos...

Y cuando te echas andar auspiciado solo por la aventura de vivir nada podrá apresarte ni retenerte...

A donde pueda llegar tu vista, hasta allá llegara tus ambiciones, y a donde no puedas ver podrás entonces llegar con tu imaginación ilimitada...

#### Éramos un par de ideas...

Dos pensamientos libres, goteados de una procedencia divina, superior, y esa fue su herencia para con nosotros y la humanidad entera, toda su sapiencia...

Y un día de viajes sin ver nuestros rumbos nos arrollamos mutuamente.

Y de ser dos ideas, un par de pensares, la homogeneidad nos fusionó...

Tú color, yo forma, tú aroma, yo detalle, y materializamos así la belleza... Nos convertimos en flor...

Una capaz de proyectar los colores que los ojos que las mirasen querían ver y los aromas que las narices querían oler...

Una flor perfecta...

Una de sutil perfume inolvidable en tiempo...

Y hubo alguien que nos observó, causamos una experiencia en el, y nos transformamos de inmediato en emoción, en un atesorado recuerdo...

Ahora se que inspiramos nuevas formas, damos vida a nuevas ideas...

Me abro y me disfumino en el espacio tiempo y nos disgregamos nuevamente.

Me volteo a despedirte, sin duda alguna fuiste importante en mi existir...

Ahora vuelvo y transito una nueva vía, soy gracias a ti, el resultado de una creación hermosa, por tanto una nueva idea mejorada, con el ímpetu de crear hasta nuevas especies, frutos, arboles quizás, animales de hermosos pelajes deseosos de poblar...

Y ya sin pensarlo me lance al vació, disfruto el vértigo de caer y cuando ya estoy apunto de impactar, sonrío abro mis manos y me alzo al aire de nuevo a explorar, buscando materializar de nuevo algo sin fusionarme con nada, mas que con mi propias ganas de crear...

#### No busques en mi algo que no soy...

No busques en mi algo que no soy...

Porque ni yo mismo soporto fingir serlo...

Quizás ese es tu mayor defecto, mi certeza me dice que ese es mi mayor error...

No puedo disculparme por ser algo que no soy... Simplemente soy.

(Lástima que no quieras aceptarlo)

He querido sí, ser de alguna forma diferente, pero no es la manera en la que quiero complacerme, y al hacerlo puedo entonces comenzar a complacerte, de eso no me cabe la menor duda, sin embargo he pretendido enormemente negarme, pero mi condición me delata, soy un poeta y lo que tengo para dar son entrelazadas palabras que se conectan a significados subjetivos para vos, objetivísimos para mí...

Soy un poeta.

Si es verdad, dispongo en mi repertorio unos cuantos talentos varios para ganarme la vida, pero lo que mejor hago es la construcción.

Sí, No te burles...

Construyo mundos inexistentes, y los hago tan reales que te invitaría a vivir en ellos solo si decidieras leerme, y mi modestia se extingue cuando te garantice que habitaras en ellos una vez que los realice, que los dibuje

ante tus ojos con líneas y matices...

Puedo darle vida a los extintos animales del pasado soplándoles mi aliento caliente sobre sus hocicos sedientos, bajar las nubes en pequeños trozos para comerlos como porciones de algodón dulce, retocar la luna con destellos de plata después de extraer los colores del espectro, y penetrar tu mente a través de tus pupilas dilatadas creyéndome...

Degradar el negro y transmutarlo azul, pasearlo y desgastarlo violeta, arrastrarlo por el piso y alzarlo al aire extrayéndole sus rojos internos al viento.

Yo sé que nadie tiene una bacante para un poeta, es muy raro vender palabras y letras, pero también sé que te es difícil aceptarte, despertar sin encontrar un mundo construido en mis líneas para habitar instantes.

Así que ya no busques en mi algo que no soy...

Simplemente soy el que te construye mundos para que los habites, los derribo y los rehago en tela, papel maché, concreto, bahareque, chocolate, arena, galletas o en lo que tú quieras, porque la verdad es que soy pintor, constructor astronauta, obrero y soñador...

Pero la verdad no quiero mentirte, soy poeta, yo lo acepte y eso para mí es bastante...

Seguiré construyendo mundos a cada instante y que los habite quien quiera, a cada rato se me ocurren ideas, nuevas prosas, me vuelvo delirante...